

12 Sports

Football/En prévision de l'assemblée générale extraordinaire fédérale/Conférence de presse du président de l'AO CMS, membre de droit de la Fégafoot

Bosco Alaba Fall remonté contre la décision fédérale

MM

Libreville/Gabon

LA mise en place de la commission électorale et de la commission des recours pour l'élection du nouveau Comité exécutif, le 31 mars 2018, annoncée par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) dans sa lettre du 12 février dernier, suscite des réactions vives de la part de plusieurs acteurs du football gabonais. Parmi ceux-ci, Bosco Alaba Fall, président de l'A.O CMS, membre de droit de la Fégafoot. Celui-ci a animé hier, une conférence de presse à son siège, sis à Montagne-Sainte.

Juriste de formation, Alaba Fall, flanqué de quelques magistrats, n'est pas allé avec le dos de la cuillère, pour commenter la mesure de la Fégafoot : « la situation, telle que présentée par la Fédération gabonaise de football, est en violation flagrante avec le standard électoral : Code de la Fifa et Code électoral de la Féga-



Bosco Alaba Fall, président de l'AO CMS, pendant son exposé.

foot en ses articles respectifs 4, alinéas 1, 2 et 3 ». A cet effet, il y a lieu de noter que l'alinéa 1 dispose : "la commission est élue, en conformité avec les dispositions du présent code, par l'assemblée générale ou par l'organe qui la représente entre les congrès, pour un mandat de quatre ans lors de la dernière assemblée générale élective de l'instance exécutive. L'assemblée générale ou l'organe qui la représente entre le congrès élit également trois membres de la commission

de recours pour les élections et les deux membres suppléants de la commission de recours".

L'alinéa 2, quant à lui, énonce : "les membres de la commission ne peuvent pas faire deux mandats consécutifs".

Enfin, l'alinéa 3 dit : "l'élection des membres de la commission doit intervenir lors de l'assemblée générale ordinaire de l'association précédant l'assemblée générale élective de l'instance exécutive, dans un délai d'au moins six mois avant



Vue partielle des responsables des clubs ayant assisté à la conférence de presse.

celle-ci"...

L'Article 5, alinéas 1, 2 et 3, va dans le même sens.

Pour l'orateur, l'organisation des élections au sein d'une association nécessite une procédure longue et complexe qui englobe, entre autres, la maîtrise parfaite de ce processus. Afin, poursuit-il, d'assurer des élections transparentes et démocratiques. Dans le respect scrupuleux des statuts et règlements de la Fifa, les présents codes ainsi que les dispositions statutaires et régle-

mentaires de l'association et ceux de la confédération concernée...

« Il ne fait aucun doute que la convocation de congrès extraordinaire n'est pas en conformité avec les textes susvisés. Nous sommes donc en droit de dire que les futures assises ne seront, ni plus, ni moins, que la continuité du malaise de notre football national », a martelé le président de l'AO CMS. Lequel, par ailleurs, a précisé : « la présente conférence de presse tient lieu d'interpellation de la

Fégafoot, afin de tirer les conséquences, conformément aux standards nationaux et internationaux d'une part. Et la saisine de la Fifa par notre biais s'impose, d'autre part ».

S'agissant de son éventuelle candidature à la présidence de la Fégafoot, Alaba Fall qui s'en tient aux délais statutaires, a laissé ses interlocuteurs sur leur faim : « Il n'y a pas péril en la demeure. La question ne mérite pas d'être évoquée ici. Prenez votre mal en patience. »

Rugby/Présentation de la 15e journée

Un optimiste " Soophiste " se frotte au solide leader RCL

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LES poulains de Stanis Nembot ont fort à faire demain, au stade de l'Escap : les "Gorilles" du Rugby club Libreville (RCL), solides leaders du championnat, sont sur leur chemin. Actuel 3e du classement (20 points), Soof a l'occasion de remonter, ce samedi, sur la deuxième marche du podium. A condition de se défaire du RCL au terme de cette 15e levée.

Mais au regard des statistiques, les Gorilles partent avec une très forte avance. En six matchs disputés, le RCL n'en a perdu aucun. Ni réalisé le moindre nul. Six

rencontres pour autant de victoires, 29 unités prises au total (ce qui lui donne sept points d'avance sur son dauphin Erco), est le bilan à mi-parcours des Rouges et Noirs (les couleurs du club). Tout le contraire des Soophistes. Pour ces derniers, les résultats sont moins roses. En six parties, Stanis Nembot et ses hommes ont enregistré quatre victoires et se sont inclinés à deux reprises. Des données qui les placent en troisième position au général. Si cela n'est pas l'idéal, cela leur permet, néanmoins, d'être à deux points du deuxième, Erco (qui a 22 unités) et d'envisager, en cas de victoire devant le RCL, de déloger le premier cité. Les calculs sont nombreux et leurs résultats, très sou-



Stanis Nembot sait qu'il peut réaliser un coup ce week-end.

vent négatifs pour les Soophistes, ne démotivent pas pour autant leur coach Stanis Nembot.

« Nous avons été battus lors du match aller, mais je ne pense pas que ce résultat négatif va inhiber mes joueurs », a-t-il indiqué hier. Pour mémoire, Soof s'était inclinée sur le score de 9-23, lors de la 1ère journée. Une malencontreuse sortie qui avait marqué le début de la saison des Soophistes. Il a fallu attendre la troisième journée pour les voir s'imposer devant le RCG (26-14).

Pas avare d'optimisme, M. Nembot sait, néanmoins, que sa formation va devoir mettre le bleu de chauffe devant d'irrésistibles "Gorilles". « Nous nous préparons en vue d'une rencontre difficile. Le RCL monte en puissance et demeure une équipe très forte. Nous avons modifié notre plan de jeu. J'espère seulement que

cela sera suffisant pour venir à bout de notre adversaire. En somme, l'attaque sera notre principale stratégie », a indiqué le coach de Soof.

Soof-RCL ressemble un peu à un remake de David contre Goliath. Il reste juste à savoir si l'histoire aura le même dénouement, ce samedi au stade de l'Escap.

Le classement avant la 15e journée :

- 1er- RCL (29 points)
- 2e- Erco (22 points)
- 3e- Soof (20 points)
- 4e- Rugbyphants (16 points)
- 5e- Vautours (15 points)
- 6e- Margouillats (14 points)
- 7e- RCG (13 points)

National-Foot1 / Adouma FC

Amos Moussavou limogé

J.F.M

Libreville/Gabon

Entraîneur de l'équipe première jusqu'à présent, il a été reversé dans la section des jeunes où il va s'occuper de la formation.

APRÈS six journées de championnat, la formation

d'Adouma FC occupe l'avant-dernière place au classement général. Une situation inquiétante pour les responsables du club, d'autant que ce positionnement de début de saison est totalement aux antipodes des ambitions de cette formation, surtout de son président, Landry Ndong Nguéma, qui a décidé, pour redresser son équipe, de prendre le tau-



Le coach Amos Moussavou va désormais s'occuper de la formation des jeunes.

reau par les cornes. Mercredi dernier, en marge de la rencontre ayant opposé le CF Mounana à Rail de Kadiogo, il a laissé entendre aux journalistes qu'il a décidé de procéder à quelques réajustements au niveau de son staff technique. C'est ainsi que Amos Moussavou, jusque-là entraîneur du club, a été déchargé de cette fonction

afin de s'occuper de la formation des jeunes.

Même si le nom de son successeur n'a pas été donné, il se susurre, néanmoins, que Norbert Osséwa, Rigobert Nzamba et Charles Délicat seraient sur les tablettes du directoire du club migovéen. En attendant, les entraînements sont assurés par ses adjoints.